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  El alcalde de Irun, José Antonio Santano y la diputada de Infraestructuras Viarias, Aintzane
Oiarbide, celebran hoy martes una reunión para conocer los detalles del estado actual de la
carretera de Olaberria, tras el nuevo desprendimiento de la semana pasada. Los responsables
políticos repasarán los tiempos necesarios para acometer cuanto antes el proyecto de
estabilización de dicho vial, que es competencia de la Diputación Foral de Gipuzkoa.     La
carretera permanece cortada desde el pasado lunes día 15. Precisamente la semana anterior
se había aprobado, por parte de la Diputación, el proyecto de Estabilización de la Carretera de
Olaberria. El alcalde de Irun quiere saber cómo afectan ahora las nuevas circunstancias al
proyecto previsto y pedirá que se acelere el inicio de los trabajos al máximo posible ya que el
corte afecta a vecinos y actividades económicas de la zona.
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